

## Uniforme con manufactura nacional: **Team Chile destaca en desfile de moda previo a JJOO de Invierno**

Entre 1° y 5° grados rondó la temperatura mínima esta semana en las ciudades de Milán y Cortina d'Ampezzo, en Italia, que reciben la nueva edición de los Juegos Olímpicos de Invierno. Y aunque la inauguración oficial es mañana, la comitiva chilena ya está dando de qué hablar, al ser la única latinoamericana en participar del desfile de moda previo que se celebró ayer.

El voleibolista Esteban Grimalt y la modelo Trinidad de la Noi – que anunciaron en diciembre su compromiso – fueron los encargados de lucir el uniforme chileno en la pasarela, que cuenta con la particularidad de haber sido confeccionado 100% en Chile. La labor recayó en Falabella, que ya en 2024 estuvo a cargo de los uniformes oficiales para los JJ.OO. Además del buzo color crema que lucieron Grimalt y De la Noi (ver imagen), el uniforme consta de un abrigo negro y un gorro chilote que fue “tejido a mano por artesanas nacionales, integrando oficio, tradición y talento local al vestuario oficial”. “La confección se realizó en Mavesa, nuestra

fábrica, utilizando maquinaria, procesos productivos y equipos locales, lo que permitió asegurar estándares de calidad, trazabilidad y coherencia con el relato de apoyo a la industria nacional”, explica Vesna Bucovich, gerente comercial Dama diseño y producto Mavesa Falabella, quien espera “visibilizar el talento chileno en una vitrina internacional de primer nivel, demostrando que el diseño y la confección nacional pueden dialogar de igual a igual con referentes globales”.

En la competencia participarán Stephanie Joffroy, en esquí acrobático; Matilde Schwencke, en esquí alpino; y Sebastián Endrestad en cross country, luego de la baja a última hora de Henrik Von Appen.



Esteban Grimalt y Trinidad de la Noi.